

Langenselbolder Bote



Lästige Werbung?

Persönlich adressierte Werbung zulässig
– Werbeanrufer meist nicht

Pipe Rock und Irish Dance

Die Show „Cornamusa“ gastiert am
Sonntag, 24. März, in der Konzerthalle Bad Orb



Amtliche Bekanntmachungen der Stadt Langenselbold und des Main-Kinzig-Kreises

KW 8, Mittwoch, 21. Februar 2018

Langjährige Mitglieder geehrt

Versammlung des Karate Verein Langenselbold

info

Von Lindheim nach Glauberg

Langenselbold. Am Sonntag, 25. Februar, findet die Wanderung des TV Langenselbold von Lindheim nach Glauberg statt. Treffpunkt ist um 9 Uhr an der Gründau-Halle. Frühstück gibt es aus dem Rucksack und Einkehr ist im Landgasthof Glauberg geplant. Wanderführer sind Ellen und Dieter Müller.

Langenselbold. Kürzlich fand die Mitgliederversammlung des Karate Vereins Langenselbold im Vereinsheim des Fußballvereins statt.

Die amtierende Vorsitzende Tamara Brand berichtete zunächst über die Vorstandsarbeit und die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres. Ein Höhepunkt war unter anderem der Lehrgang mit Alexander Piel vom Karate Verein Limburg.

Das Sonntagstraining mit Otto Lach machte man wieder zu einem regelmäßigen Termin. An zahlreichen Samstagen bot man, teilweise als offene Kurse, Fitnessstraining oder auch zusätzliches Budo Aerobic-Training an. Zur Förderung des Vereinslebens hatte man ein Sommerfest, eine Wanderung, Trainingsvariationen mit Eis essen und einen Besuch des Langenselbolder Weihnachtsmarktes organisiert. Das Schaufenster in der Sparkasse hatte man zu Präsentationszwecken genutzt, diverse Veranstaltungen mittels Flyern beworben und zu allen Aktivitäten Pressemitteilungen herausgegeben. Die Vereins-Homepage bot alle aktuellen Mitteilungen und seit dem vergangenen Jahr hat der Verein eine eigene Facebookseite.

Der Vorstand für Finanzen konnte erfreulicherweise für das vergangene Jahr einen positiven Abschluss verkünden.



Bei der Versammlung des Karate Vereins blicken die Mitglieder auf das vergangene Jahr und ehren langjährige Mitglieder.

Für das laufende Jahr sagte man die Fortführung des bestehenden Angebots zu. So ist wieder eine Reihe von samstäglichen Zusatzangeboten geplant und der Verein konnte schon Landestrainer Thorsten Steiner für einen Lehrgang im August gewinnen.

Anschließend fanden in der Versammlung wieder Ehrungen für verdiente Mitglieder statt. Zunächst würdigte man Otto Lach und Klaus-Dieter Kloss für das erfolgreiche Ablegen ihrer Dan-Prüfung im vergangenen Jahr.

Eine weitere herausragende Ehrung ging an den 2. Vorsitzenden Christoph Burbach, der seit vierzig Jahren dem Verein angehört. Dabei ist er einer der beständigen, aktiven Stützen des Vereins, ist

im Vorstand tätig und wirkt bei nahezu jeder Veranstaltung mit. Schon früh war er als Trainer tätig. Vor fast fünfzehn Jahren gründete er aus einer persönlichen Idee die Budo Aerobic Gruppe und entwickelte über die Jahre ein Übungskonzept, das sich großer Beliebtheit erfreut. So ist Budo Aerobic ein nicht mehr wegzudenkendes Vereinsangebot geworden.

Für sportlich aktive Mitglieder vergibt der Verein einen Wanderpokal. Voraussetzung für das Erlangen ist der überdurchschnittlich hohe Trainingseinsatz sowie das Mitwirken im Vereinsleben. Viktor Maier erhielt diesen, da er sich mit hohem Einsatz vom Karateanfänger in die Oberstufengruppe hineingearbeitet hat und darüber hinaus

den Verein tatkräftig unterstützt.

Bei den Ehrungen dankte man auch allen Mitgliedern, die die Vereinsarbeit durch direkte Mithilfe bei Veranstaltungen oder durch Essensspenden unterstützten. Anschließend setzte man die Mitgliederversammlung mit einem gemeinsamen Abendessen vom Buffet fort.

Auch wies der Verein noch einmal auf seine bevorstehende Veranstaltungen hin. Am 24. Februar sowie am 3. und 10. März gibt es um 16 Uhr in der Turnhalle der „Schule am Weinberg“ ein spezielles Bewegungstraining für Kinder mit Tamara Brand als Trainerin. Nähere Informationen dazu und zum Karateverein im Allgemeinen gibt es im Internet unter www.kvl.info.

„Tipps und Tricks für unterwegs...“

Langenselbold. Der VdK Langenselbold-Ronneburg lädt alle Seniorinnen und Senioren zur „Gut-Drauf-Veranstaltung“ ein. Das Thema „Radfahrer, Fußgänger und Autofahrer“ wird am Mittwoch, 14. März, besprochen. Die Veranstaltung findet von 14.30 bis 17 Uhr im Seniorenwohnpark Kinzigau statt. Die Gäste werden zunächst mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Die erforderliche Anmeldung bitte bis 9. März bei Doris Weinlich, Tel. 06184-7901 abgeben. Eine Abholung ist auch möglich.